

Presidente de Guyana deposita ofrenda floral en Monumento a José Martí

Aliana Nieves Quesada

El presidente de la República Cooperativa de Guyana, Donald Rabindranauth Ramotar, depositó este jueves una ofrenda floral en el Monumento al Héroe Nacional, José Martí, en la Plaza de la Revolución, como parte de su visita oficial a Cuba.

El mandatario, que estuvo acompañado por el viceministro de Relaciones Exteriores Rogelio Sierra, desarrollará encuentros con el propósito de estrechar los nexos bilaterales.

Cuba y Guyana establecieron relaciones diplomáticas el 8 de diciembre de 1972 y mantienen importantes vínculos de cooperación.

Como parte de la Operación Milagro, más de mil pacientes guyaneses fueron sometidos a operaciones quirúrgicas en Cuba. Asimismo, existen en la nación sudamericana cuatro Centros de Diag-



FOTO: YANDER ZAMORA

nóstico Integral y un Centro Nacional de Oftalmología en los que labora la Brigada Médica Cubana, compuesta por 175 colaboradores, entre médicos, enfermeras y técnicos. De ellos, 157 del Programa Integral de Salud y 18 de la Operación Milagro.

Recibe Gladys Bejerano cartas credenciales de nuevos embajadores

La Vicepresidenta del Consejo de Estado, Gladys María Bejerano Portela, acompañada por Bruno Rodríguez Parrilla, Ministro de Relaciones Exteriores, recibió este jueves en audiencia solemne, en el acto de presentación de sus cartas credenciales, a los embajadores de: Reino de Países Bajos, excelentísimo señor Norbertus W. Maria Braakhuis; Jefe de la

Delegación de la Unión Europea, excelentísimo señor Herman Portocarero; Reino de Bélgica, excelentísimo señor Luc Devolder; y República de Zambia, excelentísimo señor Bobby Mbunji Samakai.

Al concluir cada ceremonia, los embajadores depositaron una ofrenda floral ante el Monumento a José Martí, en la Plaza de la Revolución.

Listo el país para elegir el domingo a los delegados a las Asambleas Municipales del Poder Popular

Más de ocho millones de cubanas y cubanos han sido convocados a ejercer su derecho al sufragio. Reiteran que los electores deben votar por uno solo de los candidatos de su circunscripción

Susana Lee

Declaramos listo el país para elegir a nuestros delegados y delegadas a las Asambleas Municipales del Poder Popular el próximo domingo, expresó Alina Balseiro, presidenta de la Comisión Electoral Nacional, (CEN) al término de la Mesa Redonda efectuada anoche sobre las Elecciones.

Afirmó, en nombre de la CEN, que están tomadas todas las medidas organizativas para desarrollar con éxito esta jornada. "Convocamos a todo el pueblo a participar en las elecciones y a las autoridades electorales a cumplir sus funciones con apego a la ley".

En el programa informativo participaron, además, Rubén Pérez, secretario de la CEN; Teresa Amarelle, secretaria general de la FMC; Lisara Lillian Corona, presidenta nacional de la FEU y Carlos Rafael Miranda, coordinador nacional de los CDR.

Pasando revista a lo acontecido desde septiembre pasado, Balseiro recordó que en los comicios del domingo se presentarán los 32 mil 183 mujeres y hombres postulados por la población en sus demarcaciones, entre los cuales serán elegidos los 14 mil 537 que integrarán las 168 Asambleas Municipales. Esto ocurrirá el próximo día 21 cuando tenga lugar la primera vuelta electoral, o en una segunda, el 28, en aquellas donde ninguno de los candidatos obtenga más de la mitad de los votos válidos emitidos en la circunscripción correspondiente o se produzca un empate.

Igualmente se refirió al cumplimiento de las tareas de esta primera etapa. Entre ellas, la exposición en centros de



mayor afluencia de la localidad de las fotos y biografías de los candidatos, única vía en nuestros procesos para conocer sus trayectorias, y de las listas de electores —basadas en el Registro de Electores que en Cuba es público, permanente y de oficio—. También se deter-

minaron 29 mil 585 colegios, y se desarrolló la selección y capacitación de los integrantes de sus mesas, quienes desempeñarán un papel fundamental en la votación pues tienen la responsabilidad de orientar a cada elector en el ejercicio de su deber ciudadano.

El secretario de la CEN abundó en detalles sobre la creación de condiciones para la jornada dominical y lo establecido para que la votación dé inicio a las 7:00 a.m., en cada colegio.

Pérez informó que entre hoy y mañana será entregada toda la documentación a las mesas —listas de electores, fotos y biografías de los candidatos que estarán en sitios preferentes en cada colegio, las boletas y otros materiales—, e insistió en un elemento cardinal en estos comicios: el voto es libre y secreto. El elector decidirá, soberana y democráticamente, quién es el candidato de su preferencia, y votará por uno solo entre los que figuran en su boleta marcando con una X en la casilla al lado del nombre de su elegido.

Por su parte los máximos dirigentes de la FMC, la FEU y los CDR, se refirieron a las tareas acometidas por sus organizaciones, ampliaron datos sobre su papel en las elecciones y convocaron a su membresía y a todo el pueblo a acudir masivamente a las urnas y a ejercer un voto consciente y responsable.

Serie USA de Verdad, hoy en la Mesa Redonda



Una mirada a la realidad política, económica y social de Estados Unidos, realizada por TeleSur, con diversos reportes independientes, es el serial **USA de Verdad**, del cual la Mesa Redonda brindará hoy dos de sus capítulos.

Cubavisión transmitirá este programa a las 7:00 p.m. y el Canal Educativo lo retransmitirá al final de su emisión del día.

Digitalizan importantes documentos vinculados al Partido Revolucionario Cubano fundado por Martí

Freddy Pérez Cabrera

SANTA CLARA.—Especialistas del Archivo Nacional de Cuba trabajan en la actualidad en la digitalización de documentos del Partido Revolucionario Cubano, organización fundada por nuestro Héroe Nacional José Martí en 1892 para dirigir la Guerra Necesaria, importante labor que permitirá prevenir la pérdida o deterioro de ese valioso arsenal, según trascendió en el II Encuentro Nacional de Conservación y Difusión del Patrimonio Documental que tiene lugar en esta ciudad.

De acuerdo con las precisiones de Martha Ferriol Marchena, directora general de la mencionada institución, dado el

interés y la avidez de los especialistas por consultar la voluminosa información contenida en esos documentos, se le ha dado la máxima prioridad a la tarea, para lo cual cuentan con una moderna tecnología.

Recordó que el próximo año se conmemora el aniversario 160 del natalicio del Maestro, motivación adicional para poner a disposición de los expertos, al menos la parte de la documentación que haya sido digitalizada, tarea que por su complejidad requerirá varios años de faena.

Reconoció la especialista que durante las sesiones del evento, se han revelado los avances mostrados en los últimos seis años, en los cuales se ha laborado de manera intensa para revertir la crítica situación del patrimonio documental de la

nación cubana y en su preservación, con destaque para las provincias de Villa Clara, Camagüey, Ciego de Ávila, Cienfuegos, Pinar del Río y La Habana.

Destacó que solo en el Archivo Nacional han sido digitalizados en el último trimestre más de 19 mil documentos, además de recuperar mapas, planos, audiovisuales y materiales filmicos y radiofónicos de incalculable valor patrimonial.

Otra de las acciones acometidas, según trascendió en el evento, ha sido la restauración de valiosos documentos que estaban a punto de perderse, así como la consolidación de los sistemas institucionales de archivo en los órganos y organismos de la administración central del Estado.